
令和２年８月７日 

 

保護者の皆様 

 

新宿区教育委員会 

教育長 酒井 敏男 

 

新宿区立中学校の修学旅行の中止について 

 

 

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は新宿区立中学校の教育活

動につきましてご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

 さて、新宿区教育委員会では、令和２年度の新宿区立中学校の修学旅行の実施につ

いて検討を重ねてきたところですが、昨今の新型コロナウイルス感染症の拡大の状況

を鑑み、下記のとおり対応を決定しましたのでお知らせします。 

  

記 

 

１ 対  応  令和２年度に実施を予定していた新宿区立中学校の修学旅行を中止 

とします。 

 

２ 事  由  ・新型コロナウイルス感染症が全国で拡大しており、旅行先で感染 

した場合、生徒や保護者への負担が大きいこと。 

・現在の新型コロナウイルス感染症の状況下では、現地の宿泊施設 

や集団行動において三密を避けるための感染防止対策を徹底する 

ことが難しいこと。 

・今後の状況を予測することが困難であり、確実な実施が見込めな 

いこと。 

 

３ 備  考  ・中止に伴って旅行会社との間に発生するキャンセル料等は新宿区 

教育委員会が負担します。 

        ・今後の新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえた上で、各校で 

卒業期に代替となる行事を検討します。なお、この行事について 

は公費負担を検討しています。 

 



令和 2年 8月 7日 

保護者の皆様 

新宿区立牛込第二中学校 

校長：松澤  亮 

 

修学旅行中止のお知らせ 

 

 暑い日々が続いております。 

 表側の通知にある通り、新宿区教育委員会指導のもと、令和 2 年度修学旅行の中止

が決定いたしました。 

 これまで 3 学年教員と旅行会社が協力し、日程を変更したり、ホテルなどでの感染

症対策を徹底したりと、コロナ禍においても安全に運営できるよう修学旅行の準備を

進めてまいりました。 

 通常修学旅行は、最低 2 か月前から事前学習や準備を積み重ねてまいります。しか

しながら、全国的な感染症拡大の事態が、今後いつどのように収束するか全く見通し

が立ちません。また、移動自粛の風潮も強く、このような状況で準備を開始すること

は、その後の学習や進路決定にも影響があると考えられます。 

 私の個人的な考えでは、生徒の安全性確保と、3 年生がかわいそうという思いは、

どちらも比較できないほど重要な視点です。しかし、すべては安全であることが学校

生活の基盤ですので、中止の判断はやむを得ないことと思っております。 

 3 学年生徒、保護者の皆様には、修学旅行がどうなるのか不安を抱えていた方が多

くいらっしゃると思います。これまではっきりした回答が示せなかったことを、お詫

び申し上げます。 

 運動会・修学旅行・部活動の大会や発表などが相次いで中止になってしまい、かけ

がえのない日々を失ってしまったように感じている生徒もいると思います。それでも、

もっとも大切な「普通の日常生活」がまだ残っています。よく学び、経験し、友と語

り、笑顔で過ごす。そんな当たり前の「普通の日常生活」を、どうか思う存分味わっ

て楽しんでほしいと思っています。 


